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Nell'anno duemilaotto, addì 19 febbraio alle ore 15.45 si è riunito, nel Salone 
del Senato Accademico, il Consiglio di Amministrazione per l'esame e la 
discussione degli argomenti iscritti al seguente ordine del giorno: 

.............. 0 M I S S I S ............... 


Sono presenti: il proretto re , prot. Luigi Frati che assume le funzioni di 
presidente; i consiglieri: prof. Fabrizio Vestroni, prot. Aldo Laganà, prof. 
Maurizio Saponara (entra alle ore 18.25), prof. Antonio Mussino, prot.ssa Rosa 
Concetta Farinato, prot. Marco Biffoni, prof. Raffaele Gentile, prot. Antonio Sili 
Scavalli, sig. Beniamino Altezza, dotto Roberto Ligia, sig. Ivano Simeoni, dotto 
Christian Bonatede, sig.ra Valentina Colozza (entra alle ore 15.50), sig.ra 
Lorenza Falcone, sig. Gianluca Senatore, dotto Martino Trapani (entra alle ore 
16.05), dotto Gianluca Viscido (entra alle ore 16.25); il direttore 
amministrativo, Carlo Musto D'Amore, che assume le funzioni di segretario. 

E' assente giustificato: il rettore, prot. Renato Guarini. 

E' assente: prof. Adriano Redler. 

Assiste per il collegio sindacale: dotto Giancarlo Ricotta. 

1\ presidente, constatata l'esistenza del numero legale, dichiara l'adunanza 
validamente costituita e apre la seduta . 

...... ..• ..... 0 M I S S I S .............. . 




Mod.1033 

Jniversità degli Studi 
"La Sapienza" 

Consiglio di 
Amministrazione 

Seduta del 

ATTUAZIONE PROPOSTE DELLA COMMISSIONE EDILIZIA NELLA 

SEDUTA DEL 08.02.2008 _ 


I~ P~esidente comunica che il giomo 8.2.2008, nella sala del Senato si è 
nUnita la Commissione Edilizia per esaminare i punti all'o.d.g. di cui'al 
verbale, che si trascrive di seguito integralmente: 

"II giorno 08.2.2008, alle ore 9,00 nella sala del Senato sì è riunita la 
Commissione Edilizia. 

Sono presenti il Magnifico Rettore R Guarini, il Prot. A.Laganà, il Prot. M 

Saponara, il Prot. A. Redler. . 

~o~o assenti: il Direttore Amministrativo C.Musto D'Amore, il Prof.M.Biffoni , 
Il Sig. B. Altezza e la Sig.ra L Falcone. 
Pr~~~~ano altresì alla seduta il Pro Rettore Luigi Frati, il Pro Rettore 
ali EdiliZia RPalumbo, l'Arch. P. Di Bisceglie, l'Arch. C.De Angelis, la 
Dott.Ssa D. Cavallo, la Dott.RMinucci e la Sig.ra M.Boni . 
" Rettore dà lettura delle seguenti 
1 - COMUNICAZIONI: 

c Assegnazione locali ultimo piano edificio Clinica Ortopedica a 
UU.TT. 

c Assegnazione aule didattiche locali ex Centrale Termica - Edificio 
18 

Viene altresì data comunicazione del rilascio del IV e VI piano dell'immobile 
di Via Nomentana, 41 - locazione passiva -, awenuto in data 31.1.2008 ed 
evidenziato il conseguente vantaggio economico per l'Università, derivante 
dalla dismissione medesima I pari a E 242.352,00 annui. 
Vengono esaminati i punti iscr.itti all'o.d.g 
2 - ATIUAZIONE DELIBERATO C.D.A. 17.7.2007 e VARIE RICHIESTE 

SPAZI - PALAZZO BALEANI: 
a Fissazione data per effettuare supplemento istruttoria presso 

la sede da parte membri commissione edilizia 
Il prot. Laganà riferisce circa l'esito del sopralluogo effettuato, 
presso la sede di Palazzo Baleani, in data 29.1.2008, insieme al 
prof. Vestroni ed al Pro Rettore Frati per la veriftea degli spazi già 
in uso alla Scuola di Specializzazione in Sicurezza Nucleare e 
Radio, al Corso in sicurezza dei Cantieri ed alla Scuola tecnica 
Urbanistica Aree metropolitane, descrivendo lo stato di 
occupazione dell'immobile (piano terra e primo piano). 
Il Rettore rileva la necessità e l'opportunità di concordare tutti i 
sopraHuoghi con gli uffici dell'amministrazione centrale. 
" prof. Frati· propone di effettuare al più presto un ulteriore 
sopralluogo congiunto con il prat. Laganà, in rappresentanza della 
Commissione Edilizia, gli uffici tecnici d'Ateneo e la Rip.ne III 
M.PP., per valutare l'effettiva fruibilità degli spazi suddetti, il cui 
esito sarà riportato e discusso in una prossima seduta di 

·~·~··_··~··-·\C-····~····~-_···"··""·"~··:·-~:!SS~~:;:I~f~c~~~m~::~o:~al~~fn:I'~~~:~:~ta di 

spazi avanzata in base alla convenzione tra "Università e ,'Istituto 
Italiano di Scienze Umane, la Commissione, all'unanimità, 
propone che, per lo svolgimento delle attività didattiche l'Istituto 

Tip. Mangogna l; r,I,. oro. n. 190 òe119i12/95. copie 2OJ)OO 
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utilizzi le aule inserite nel sistema AULAGEST e una stanza 

presso la sede di Palazzo Baleani, previo accertamento della 


Consiglio di disponibilità del locale, a seguito del sopralluogo di cui sopra. 
Amministrazione 

Seduta del EX SILVIO PELLICO - DIPARTIMENTO ANTONIO RUBERTI 
o 	 Relazione per verifica piena utilizzazione spazi concessi al 

D.I.S. 
o 	 Dipartimento di Informatica 

Il Rettore ricorda che il C.d.A, nella seduta del 1'7.7.2007, aveva 
deliberato di richiedere un sopralluogo presso l'edificio di Via 
Ariosto, 25, atto a verificare la piena utilizzazione degli spazi 
concessi, nell'ottica di una ottimizzazione del patrimonio 
universitario. L'Arch. Di Bisceglie riferisce sull'attuale uso degli 
stessi, evidenziando ampi margini di razionalizzazione. 
Interviene il prof. Laganà, ribadendo in generale la necessità di 
razionalizzare gli spazi, ciò anche nel rispetto delle recenti 
determinazioni della Commissione Bilancio al riguardo. Nella 
fattispecie, il Prof. Laganà propone di interfacciarsi con il Preside 
della Facoltà di Ingegneria ed il Direttore del D.I.S. 
rappresentando loro tale necessità. 
Interviene il prof. Frati , il quale nel sottolineare la necessità di 
recuperare l'identità e l'appartenenza del personale docente, 
tecnico e amministrativo alla propria disciplina suggerisce di 
effettuare una verifica del rapporto spazio/persone delle strutture 
ospitate presso la sede in questione, a cui far seguire una riunione 
con il Preside della Facoltà di Ingegneria ed il Direttore del D.I.S., 
per valutare successivamente la disponibilità di spazi da destinare 
alle singole esigenze. 
Il Rettore ritiene molto equilibrate le proposte formulate dal prof. 
Laganà e dal Prof. Frati e propone quindi di accertare, con il 
coinvolgimento della Ripartizione Personale il numero del 
personale docente /non docente afferente alle strutture per poi 
fissare l'incontro come sopra indicato. 
Viene altresì esaminato il punto riguardante la richiesta della 
Prof.ssa Petreschi dalla quale è stata rappresentata la carenza di 
spazi in cui versa il Dipartimento di Informatica. 1\ Prof. Frati al 
riguardo ricorda che è necessario identificare una sede definitiva 
del Dipartimento. 
Il prof. Laganà ritiene necessario procedere prioritariamente nel 
senso rappresentato e successivamente valutare una ipotesi di 
allocazione in detta sede , anche del Dipartimento di Informatica. 
La Commissione approva all'unanimità la proposta suddetta. 

EDIFICIO PICENI/RETI 
Il Rettore ricorda che il C.d.A. aveva deliberato dì acquisire una 
relazione tecnica atta ad accertare la possibilità di realizzare aule 

~~,~>m",-u~'-'didattiche nei locali sotterranei dell'edIficio di Via dei'tliceni angolo~~"~"~ 
Via dei Reti. L'Arch. Di Bisceglie, dando lettura della relazione 
redatta sull'argomento, rappresenta l'inadeguatezza dell'edificio 
agli usi richiesti(ved. allegato) 
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Il Rettore chiede se l'edificio possa essere ristrutturato e con 
quali costi, ipotizzando una eventuale collocazione nell'immobile 
medesimo deIl'I.N.D.A.M. Interviene il prof. Frati proponendo sia 
nell'ottica. ~i, ottimizzare l'uso di spazi, sia per una omogeneità 
delle attlvlta, che la Puericultura venga accorpata alla 
Neuropsichiatria infantile, identificando nell'immobile Piceni/Reti 
una pOSSibile soluzione logistica di dette strutture. Il Prof. Redler 
dà lettura della richiesta della prof.ssa Bernabei , Direttore del 
Dipartimento di Scienze Neurologiche Psichiatriche e riabilitative 
dell'età evolutiva, di adibire tre piani di tale edificio ad uso' 
foresteria per i familiari dei minori ricoverati. Tale richiesta è stata 
inoltrata impropriamente all'Azienda Policlinico anziché 
all'Università, proprietaria dell'edificio. 
Interviene il Pro Rettore Palumbo facendo presente che a monte 
di una eventuale assegnazione e ristrutturazione dell'edificio è 
opportuno avere un incontro con l'assessore all'urbanistica per 
verificare la fattibilità di un possibile aumento della cubatura 
dell'immobile che si tradurrebbe in un incremento del valore del 
bene. 

La Commissione edilizia all'unanimità approva di dare mandato al 

prof. Palumbo ed agli Uffici tecnici di definire la destinazione 

dell'immobile e quantificare il costo dell'intervento proposto. 


SPAZI VIA EUDOSSIANA, 18 RILASCIATI DAL D.I.S. 
La Dott.ssa Minucci dà lettura della proposta datata 8.11.2007 di 
ridistribuzione degli spazi già in uso al D.I.S. ed assegnati ai 
Dipartimenti di Ingegneria Elettronica e INFOCOM. Nell'ottica 
di un più funzionale utilizzo, che si traduce nella ripartizione di un 
piano ad ogni Dipartimento anziché una suddivisione su due 
piani, la Commissione propone all'unanimità di accettare la 
proposta di ridistribuzione così come concordato dai Dipartimenti 
interessati nella nota in questione. 

SCUOLA SPECIALE ARCHIVISTI E BIBLIOTECARI 
In merito alla richiesta avanzata dal prof. De Luca, in qualità di 

Presidente della Commissione per riordino archivi "La Sapienza" 

il Rettore chiede se sono stati individuati spazi adeguati all'uso 

richiesto. 

Interviene la Dott.ssa Cavallo, proponendo l'assegnazione di 

spazi alla struttura, tra quelli del Rettorato, una volta avvenuto il 

definitivo trasferimento degli uffici tecnici presso la Clinica 

ortopedica. 

La Commissione, all'unanimità propone di destinare una stanza, 

presso il Rettorato, per le finalità suindicatè. 


Alle ore 10,30 entra il prof. Saponara 
3 - CAMBIO DESTINAZIONE USO 

Vengono esaminate le richieste di cambio di destinazione d'uso degli 
alloggi dei custodi presso l'Edificio d~ Fisica, il Dipartim!l1to d~ .Chimi~ '.,"_~~~.. 

"->'-->'~-~rrDipartimento drFisiologia Umana e Farmacologia eCflIOipartimenroèfi 
Medicina Sperimentale. 
Il Rettore segnala che molto spesso i bandi per l'assegnazione degli 
alloggi di servizio sono andati deserti, riferendo inoltre che spesso gli 
spazi a disposizione non sono idonei per l'uso abitativo. Intervengono il 
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Prof. ~r:ati ed il prof. Laganà i quali, .nel descrivere le caratteristiche degli 
allo?gl In ~uestlone, sono favorevoli ad un diverso utilizzo temporaneo 
d~1I al~ogglo d~1 cu~t~de presso l'Edificio di Fisica e di quello presso il 
Dipartimento di Chimica, mentre viene proposto di mantenere l'utilizzo 
degli attuali appartamenti ad uso alloggio, da parte del Dipartimento di 
Fisiologia Umana e Farmacologia e del Dipartimento di Medicina 
Sperimentale, utilizzando personale di ruolo dell'amministrazione. La 
proposta viene approvata all'unanimità. 

4 - TEATRO AVILA 
In ordine alla disdetta della locazione dell'immobile, avanzata dalla 
proprietà, con previsione di rilascio entro il 26.9.2008, il Rettore, pur 
ricordando le linee di indirizzo indicate dal Consiglio di 
amministrazione, favorevole ad una dismissione di tutte le locazioni 
passive, stanti le caratteristiche dell'immobile e le necessità didattiche 
delle facoltà di Sociologia, Scienze della Comunicazione e del 
Dipartimento RISMES, propone di stipulare un nuovo contratto di 
locazione, ma con inserimento nello stesso di apposita clausola 
che preveda il rilascio anticipato con preawiso breve. 
Tale scelta è dettata dalla necessità delle facoltà di Sociologia e Scienze 
della Comunicazione in ragione della insufficienza di spazi della sede di 
Via Salaria, 113. 
La Commissione approva all'unanimità 

5 - IMMOBILE VIA CISALPINO 12/14 
Il Rettore ricorda che il C.d.A nella seduta del 6.3.2007 aveva deliberato 
la dismissione della locazione dell'immobile di Via Cisalpino, 12/14 . Il 
Rettore rawisa l'opportunità che il Dipartimento di Studi Linguistici e 
Letterari, che al momento occupa in tale immobile spazi esigui ed in 
maniera discontinua, debba attivarsi, al più presto, per la liberazione 
dell'immobile al fine di permettere la restituzione dello stesso alla 
proprietà. 
Viene ricordato al riguardo che il contratto di locazione è scaduto il 
14.5.2005 e l'indennità di occupazione corrisposta ammonta a 
€ 393.078,84 annui. 
Viene proposto all'unanimità di dismettere la locazione, non appena il 
Dipartimento di Scienze Economiche si trasferirà presso l'Ex Regina 
Elena , una volta ultimati i lavori che renderanno pienamente fruibili 
i nuovi spazi . 

6 - IMMOBILE VIA MONTE D'ORONIA DELL'ARANCIO, 66 
La Dott.ssa Cavallo ricorda che i costi di locazione dell'immobile 
ammontano a €1.127.658,12 annui. Poiché l'obiettivo primario 
dell'amministrazione è finalizzato alla razionalizzazione delle locazioni 
passive e mira ad una ottimizzazione dell'uso dègli spazi disponibili, è 
stato identificato l'Aereporto dell'Urbe come area particolarmente idonea 
ad ospitare laboratori ed ipotizzato un possibile trasferimento dei 
Dipartimenti di Ingegneria Strutturale e Geotecnica, di Ingegneria Chimica 
Materiali ed Ambiente e di Fisica tecnica, al momento allocati presso 

~.~ .... ····1Iiriimol5irear\7iaiVìon18a'nf57\7i'8'lleTf"Aranclo,66:~~·~·~-~-~..~~ .....~..~."........... 

Il prof. Laganà ribadisce che la Commissione Bilancio si è espressa più 
volte a favore del contenimento della spesa per le locazioni passive e le 
dismissioni degli immobili condotti in locazione. 
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Dop? attenta valutazione la Commissione Edilizia , all'unanimità, 
~spnm~ parere ta~orev~Ie alla dismissione della locazione, previa 
Istruttona a cura dell UffiCio tecnico che valuterà affinché l'insediamento 
delle strutture sia inserito in un quadro omogeneo' con le attività del 
Centro di Ricerche Aerospaziali, già utilizzatore del compendio. 
A seguito di tale istruttoria e valutati i tempi tecnici di realizzazione del 
progetto, gli uffici della Ripartizione AA.PP. procederanno alla disdetta del 
contratto di locazione, tenendo conto che i previsti tempi per il recesso 
anticipato sono stati pattuiti tra le parti, in dodici mesi. 
La Commissione approva all'unanimità le suddette proposte. 

7 - V.LE PALMIRO TOGLIAITI 

Viene ricordato che gli spazi , attualmente utilizzati per lo svolgimento 

delle attività del Corso di laurea in Arredamento e Architettura degli 

Interni, sono concessi in comodato gratuito in scadenza al 15.5.2008. 

La Commissione, valutata la gratuità del . comodato, propone 

all'unanimità di chiederne il rinnovo per ulteriori due anni. 


8 - GALILEO GALILEI 
Vengono illustrate dalla Dott.ssa Cavallo le caratteristiche dell'Istituto 

G.Galilei, che per l'ubicazione strategica rappresenterebbe una notevole 
risorsa per l'Università. 
/I Rettore ed il prof. Frati propongono un incontro con il Presidente della 
Provincia per valutare la possibilità della concessione di spazi presso 
l'I.T.I.S. G. Galilei da utilizzare a fini istituzionali. 

9 - DIPARTIMENTO IDRAULICA TRASPORTI E STRADE (D.I.T.S.) 

La Dott.ssa Cavallo dà lettura della nota 22.10.2007 con la quale il 

Direttore del D.I.T.S. riferisce circa la disponibilità alfa eventuale 


cessione di alcuni immobili nell'area dell'ex Scalo San Lorenzo, . per 

laboratori pesanti. 

Interviene il Pro Rettore all'edilizia Prot. Palumbo ricordando che in detta 

zona il terreno, il cui costo si aggira intorno ai 400.000,00 Euro al mq, 

non è edificabile. 

1/ Rettore chiede di verificare di quale edificio si tratti e gli eventuali costi 

da sostenere per una eventuale acquisizione. Tuttavia, rende noto che 

la zona in cui ricade l'immobile non è quella di sviluppo della Facoltà di 

Ingegneria. 


10 - EX MADONNA DELLE ROSE
I/ Prot. Frati ricorda che l'argomento relativo al Piano di lottizzazione è 

stato inserito all'o.d.g. della Commissione edilizia poiché analogo 

argomento è stato inserito all'ordine del giorno del Consiglio comunale 

dì Mentana. 

La Commissione Edilizia decide all'unanimità che l'argomento venga 

discusso in una prossima seduta della Commissione stessa, alla 

presenza del Direttore Amministrativo. 


11 - AGGIORNAMENTO A TTIVITA' EDILIZIA-

Vengono acquisite le schede tecniche, per l'esame . Le stesse saranno 

oggetto di discussione in una prossima seduta . 


~-~ -.__.",_._-------~--~-~-~'~~-'~-~~~-~'---~'-'-'~~'~~~-'"~--~-""--------~_.~_., .----~-~~,--_. ---_ .. ----------. 

AI termine il Prof. Frati propone alla Commissione che si disponga una 

ricognizione degli spazi destinati ad attività didattica/ricerca all'interno del 

Policlinico Umberto I. 
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Il Prof. Redler esprime proprio parere favorevole . 

Il Rettore ritiene utile iniziare ,'iter della ricognizione richiesta, partendo 

dalla relazione già redatta sul tema dal geom. Centomini e procedendo con 

un aggiornamento della situazione. La Commissione, approva all'unanimità. 

Alle ore 11,20 il Presidente dichiara conclusa la riunione"". 


Il Presidente invita il Consiglio a deliberare. 
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DELIBERAZIONE N. 21/08 

IL CONSIGLIO 

• 	 Udita la relazione del Presidente; 
• 	 Vista la delibera del C.d.A. del 14.11.2006, con la quale è stata 

costituita la Commissione Edilizia; 
• 	 Visto il verbale della Commissione Edilizia, nella seduta dell'8.2.08; 
• 	 Valutate le proposte presentate dalla Commissione Edilizia; 
• 	 Considerato quanto emerso nel corso del dibattito; 
• 	 Presenti 18, maggioranzan. 10: a maggioranza con i n. 15 voti 

favorevoli espressi nelle forme di legge dal prorettore, dal direttore 
amministrativo e dai consiglieri: Biffoni, Gentile, Laganà, Ligia, 
Mussino, Simeoni, Vestroni, Bonafede, Colozza, Falcone, Senatore, 
Trapani, Viscido, con il solo voto contrario del consigliere Sili 
Scavalli e con le n. 2 astensioni dei consiglieri Altezza e Farinato 

DELIBERA 

• 	 di autorizzare un diverso utilizzo degli alloggi di servizio collocati 
presso l'Edificio di Fisica e presso l'Edificio di Chimica ponendo a 
carico dei relativi Dipartimenti le conseguenti, eventuali, spese; 

• 	 di mantenere l'utilizzo degli attuali spazi ad uso alloggio nel 
Dipartimento di Fisiologia Umana e Farmacologia e nel 
Dipartimento di Medicina sperimentale. 

Letto, approvato seduta stante per la sola parte dispositiva. 

IL PRESIDENTE 

usto D'Amore Lu~~ f(04:::< 
.............. OMISSIS ........... . 


http:dell'8.2.08
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DELIBERAZIONE N. 22/08 

IL CONSIGLIO 

• 	 Udita la relazione del Presidente; 
• 	 Vista la delibera del Consiglio di Amministrazione del 14.11.2006, 

con la quale è stata costituita la Commissione Edilizia; 
• 	 Visto il verbale della Commissione Edilizia della seduta 

deIl'8.2.2008 ; 
• 	 Valutate le proposte presentate dalla Commissione Edilizia; 
• 	 Considerato quanto emerso nel corso del dibattito; 
• 	 Presenti 18, maggioranza n. 10: a maggioranza con i n. 15 voti 

favorevoli espressi nelle forme di legge dal prorettore, dal direttore 
amministrativo e dai consiglieri: Altezza, Biffoni, Gentile, Laganà, 
Ligia, Mussino, Simeoni, Vestroni, Bonafede, Falcone, Senatore, 
Trapani, Viscido, con le n. 3 astensioni dei consiglieri Farinato, Sili 
Scavalli e Colozza 

DELIBERA 

• 	 di dare mandato al Direttore Amministrativo per la definizione delle 
trattative volte a prevedere la stipula di un nuovo contratto avente 
ad oggetto o la locazione del solo Teatro Avila o la locazione dello 
stesso congiuntamente ai locali adibiti ad ufficio, assicurando 
comunque la disponibilità di aule adeguate per la didattica e 
l'inserimento di apposita clausola che preveda il rilascio anticipato 
con preavviso breve; 

• 	 di dismettere la locazione passiva dell'immobile di Via Cisalpino 
12/14 invitando i Dipartimenti ivi ubicati ad attivarsi per la 
liberazione dell'immobile al fine di consentire, in tempi brevi, la 
restituzione dello stesso alla proprietà; 

• 	 di avviare la dismissione dell'immobile di Via Monte d'OroNia 
dell'Arancio, 66 previa istruttoria a cura del Coordinamento degli 
Uffici Tecnici, sentiti i Direttori di Dipartimento e il Preside della 
Facoltà, atta a studiare un insediamento dei Dipartimenti di 
Ingegneria strutturale e geotecnica, di Ingegneria chimic~, mate~iali, 
ambiente e di Fisica tecnica, valutando anche una dislocaZione 
presso l'Aeroporto dell'Urbe, in un quadro omogeneo con le attività 
del Centro Ricerche Aerospaziali, attuale utilizzato re. 

Letto, approvato seduta stante per la sola parte dispositiva. 

IL s,~ETARIO IL PRESIDENTE 

Cari Musto D'Amore Lufii F.rati 


~~ "FvvL 
............ OMISSIS ............ ~ 
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DELIBERAZIONE N. 23/08 

IL CONSIGLIO 

• 	 Udita la relazione del Presidente; 
• 	 Vista la delibera del C.d.A. del 14.11.2006, con la quale è stata 

costituita la Commissione Edilizia; 
• 	 Visto il verbale della Commissione Edilizia, nella seduta 

dell'8.02.2008; 
• 	 Valutate le proposte presentate dalla Commissione Edilizia; 
• 	 Considerato quanto emerso nel corso del dibattito; 
• 	 Presenti e votanti n. 18, maggioranza n. 10: con voto unanime 

espresso nelle forme di legge dal prorettore, dal direttore 
amministrativo e dai consiglieri: Altezza, Biffoni, Farinato, Gentile, 
Laganà, Ligia, Mussino, SUi Scavalli, Simeoni, Vestroni, Bonafede, 
Colozza, Falcone, Senatore, Trapani e Viscido 

DELIBERA 

Di dare mandato all' Amministrazione per la richiesta di rinnovo, per 
ulteriori due anni, del contratto di comodato gratuito degli spazi di V.le 
Palmiro Togliatti. 

Letto, approvato seduta stante per la sola parte dispositiva. 

IL S,~~E~ARIO 	 IL PRESIDENTE 
carl~o D'Amore 	 t!fratk 

............. OMISSIS ............. ~ 
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DELIBERAZIONE N. 24/08 

IL CONSIGLIO 

• 	 Udita la relazione del Presidente; 
• 	 Vista la delibera del C.d.A. del 14.11.2006, con la quale è stata 

costituita la Commissione Edilizia; 
• 	 Visto il verbale della Commissione Edilizia, nella seduta dell'8.2.08; 
• 	 Valutate le proposte presentate dalla Commissione Edilizia; 
• 	 Considerato quanto emerso nel corso del dibattito; 
• 	 Presenti e votanti n. 18. maggioranza n. 10: con voto unanime 

espresso nelle forme di legge dal prorettore, dal direttore 
amministrativo e dai consiglieri: Altezza, Biffo n i, Farinato, Gentile, 
Laganà, Ligia, Mussino, Sili Scavalli, Simeoni, Vestroni, Bonafede, 
COlozza, Falcone, Senatore, Trapani e Viscido 

DELIBERA 

di dare mandato all' Amministrazione per l'avvio di trattative con la 
Provincia per la concessione di spazi, da destinare a fini istituzionali, 
presso la Scuola I.T.I.S. Galileo Galilei di V.le Manzoni. 

Letto, approvato seduta stante per la sola parte dispositiva. 

IL SE~ETARIO IL PRESIDENTE 
Carlo usto D'Amore i Frat!L;;' 

'-rr.J.J.::I 
............. OMISSIS ........•.... 


http:dell'8.2.08
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DELIBERAZIONE N. 25/08 

IL CONSIGLIO 

• 	 Udita la relazione del Presidente; 
• 	 Vista la delibera del C.d.A. del 14.11.2006, con la quale è stata 

costituita la Commissione Edilizia; 
• 	 Vista la propria delibera del 17.07.2007; 
• 	 Visto il verbale della Commissione Edilizia, nella seduta 

deIl'8.02.2008; 
• 	 Valutate le proposte presentate dalla Commissione Edilizia; 
• 	 Considerato quanto emerso nel corso del dibattito; 
• 	 Presenti e votanti n. 18. maggioranza n. 10: con voto unanime 

espresso nelle forme di legge dal prorettore, dal direttore 
amministrativo e dai consiglieri: Altezza, Biffoni, Farinato, Gentile, 
Laganà, Ligia, Mussino, Sili Scavalli, Simeoni, Vestroni, Bonafede, 
Colozza, Falcone, Senatore, Trapani e Viscido 

DELIBERA 

di assegnare gli spazi rilasciati dal Dipartimento di Informatica nella sede 
di Via Eudossiana 18, ai Dipartimenti di Ingegneria Elettronica e 
INFOCOM, secondo lo schema concordato dai medesimi. 

Letto, approvato seduta stante per la sola parte dispositiva. 

IL S GRETARIO 	 IL PRESIDENTE 
Cari Musto D'Amore 	 ~;4 

..........•.• OMISSIS ............ . 
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DELIBERAZIONE N. 26/08 

IL CONSIGLIO 

• 	 Udita la relazione del Presidente; 
• 	 Vista la delibera del C.d.A. del 14.11.2006, con la quale è stata 

costituita la Commissione Edilizia; 
• 	 Vista la propria delibera del 17.07.2007; 
• 	 Visto il verbale della Commissione Edilizia, nella seduta 

dell'8.02.2008; 
• 	 Valutate le proposte presentate dalla Commissione Edilizia; 
• 	 Considerato quanto emerso nel corso del dibattito; 
• 	 Presenti e votanti n. 18, maggioranza n. 10: a maggioranza con i n. 

17 voti favorevoli espressi nelle forme di legge dal prorettore, dal 
direttore amministrativo e dai consiglieri: Altezza, Biffoni, Gentile, 
Laganà, Ligia, Mussino, Sili Scavalli, Simeoni, Vestroni, Bonafede, 
Colozza, Falcone, Senatore, Trapani, Viscido e con la sola 
astensione del consigliere Farinato 

DELIBERA 

di dare mandato al Direttore amministrativo per l'individuazione di una 
stanza, presso l'edificio del Rettorato, da assegnare alla Commissione 
per il riordino archivi della Sapienza. 

Letto, approvato seduta stante per la sola parte dispositiva. 

IL SE~IO 	 IL PRESIDENTE 

Carlo usto D.AmOre ............. O M I S S I S ........ ~~ 



